



Bundesministerium
für Wirtschaft
und Klimaschutz

Frau
Ministerin der Justiz und Digitales
der Republik Estland
Liisa-Ly Pakosta
Suur-Ameerika 1
10 122 Tallinn
Estonia

Dr. Robert Habeck MdB
Bundesminister

HAUSANSCHRIFT Scharnhorststraße 34 - 37, 10115 Berlin
POSTANSCHRIFT 11019 Berlin

TEL +49 (0)3018 615-76 00
FAX +49 (0)3018 615-70 30
E-MAIL info@bmwk.bund.de

DATUM Berlin, *16.* Dezember 2024

Sehr geehrte Frau Ministerin,

ich danke Ihnen für die Einladung, auf dem Tallinn Digital Summit über Künstliche Intelligenz zu sprechen.

Ich schätze die starken Beziehungen zwischen Estland und Deutschland. Außerdem stimme ich Ihnen zu, dass Strategien insbesondere in Hinblick auf Schlüsseltechnologien eine enge Zusammenarbeit zwischen Verbündeten und Partnern erfordern.

Ich bedauere es daher außerordentlich, dass ich aufgrund terminlicher Verpflichtungen nicht in der Lage war, auf der Konferenz zu sprechen.

Mit freundlichen Grüßen

Courtesy Translation

Ms Liisa-Ly Pakosta
Minister of Justice and Digital Affairs
of the Republic of Estonia
Suur-Ameerika 1
10 122 Tallinn
Estonia

Berlin, 16 December 2024

Dear Minister,

Thank you for inviting me to speak about artificial intelligence at the Tallinn Digital Summit.

I highly value the strong relations between Estonia and Germany. I also agree with you that strategies, particularly with regard to key technologies, require close cooperation between allies and partners.

I therefore deeply regret that I was unable to speak at the conference due to other scheduling commitments.

Yours sincerely,

[Signed:] Robert Habeck

Federal Minister for Economic Affairs and Climate Action